

Carnet rose : Camille Faure

Écrit par DA FONTE VALERIE
Lundi, 03 Décembre 2012 09:00 -

Matthieu âgé de trois ans, est fier de vous présenter sa petite sœur, Camille.

Cette petite poupée de 2 kg 660 pour 44 centimètres à la naissance est venue agrandir le foyer d'Aude Villaréale, assistante de direction et Michel Faure, informaticien, famille qui réside au lotissement les Sagnes depuis juillet 2011.

Joie également partagée chez les grands-parents Filomena et Antonio Villaréale de Bellegarde-en-Forez ainsi que Madeleine et Guy Faure résidant à Montrond-les-Bains sans oublier l'arrière grand-mère, Francesca Catalano domiciliée à Saint-Etienne.



Matthieu et sa petite soeur Camille.